

Alcaldesa pide que se declare alerta roja regional

PITRUFQUÉN. Dice que así se podría acceder a adquirir de forma más rápida los apoyos para quienes hoy más lo necesitan por la falta de energía eléctrica.

La alcaldesa de Pitrufuquén, Jacqueline Romero, solicitó a las autoridades de emergencia y la Delegación Presidencial de La Araucanía, declarar a toda la región en alerta roja a la brevedad, por los diversos problemas que acarrea la falta de suministro eléctrico en los sectores rurales.

La edil realizó la solicitud tras coordinar a los equipos de emergencia comunal para ir en ayuda de las comunidades afectadas desde tempranas horas de este domingo, siendo una de las prioridades restablecer el trabajo de los sistemas de agua potable rural, los que abastecen a un gran número de familias en las zonas rurales. "Toda la región debería estar en alerta roja, así todos los municipios tenemos la posibilidad de poder ir adquiriendo de forma mucho más rápida necesidades como estanques de agua, arriendo de generadores y

otros insumos que sin la alerta roja se hace mucho más lento de poder adquirir y tener de forma urgente frente a la alta demanda que existe en las zonas rurales con la falta de energía", indicó la autoridad comunal.

APOYO

Cabe destacar que en Pitrufuquén el municipio está desarrollando diversas acciones como la entrega de combusti-

ble a los sistemas de APR, con especial atención en el Sistema APR de Chanco, el cual fue abastecido con agua gracias a la gestión del municipio y Bomberos. Se ha establecido también un centro de acopio agua para hogares sin este vital elemento, estando todas las postas rurales abiertas a fin que las personas puedan cargar sus celulares, linternas y otros artefactos al interior de los recintos. En cuanto al de-



LA EDIL REALIZÓ LA SOLICITUD TRAS COORDINAR A LOS EQUIPOS DE EMERGENCIA COMUNAL PARA IR EN AYUDA DE LAS COMUNIDADES AFECTADAS DESDE TEMPRANAS HORAS DE ESTE DOMINGO.

sarrollo de la jornada escolar, el municipio informa que La Municipalidad de Pitrufuquén

determinó suspender las clases en todos los establecimientos municipales. 